

# 2018秋だ！笑おう！ 社会見学会

10月20日（土）、今年度の社会見学会は、テーマ「2018秋だ！笑おう！社会見学会」ということで、新しくできた「よしもと西梅田劇場」にて「吉本新喜劇」を楽しみました。文化委員会のみなさまが、周到的な事前準備をしてくださったおかげで、受付、チケットとお弁当配付などすべてスムーズで、楽しく観劇することができました。ご協力、ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

PTA 係



今回のPTA社会見学会は観劇でした。

「2018秋だ！笑おう！社会見学会」ということでの西梅田劇場へ吉本新喜劇を見に行ってきた。参加者は58名。天気も良く劇場前広場で出席確認と説明をしました。皆さんいい笑顔で来て下さり、とてもいいスタートでした。

2部13時開演だったので、予約していた「よしもと西梅田劇場弁当」を食べたながらの観劇でした。美味しかったです。文化祭の「平成茶屋」で残ったお菓子をおやつとして付けさせていただきました。

新喜劇の前に5組の漫才を見ました。トミーズ、トータルテンボス、テンドラー、アキナ…と知っている芸人さんばかりでテンション上がりました。笑いました。テレビで見るよりも劇場の雰囲気もあってか面白かったです。次は新喜劇。この日は川畑泰史さん島田珠代さんなどが出演していました。定番のボケとわかっていても笑ってしまうものですね。面白かったです。

無事に観劇を見終わり最後はまた広場に戻りみんなで記念撮影をしました。皆さんの秋の思い出として心に残れば嬉しいです。皆様のおかげで楽しく社会見学会を終えることができました。たくさんのご参加ありがとうございました。



文化副委員長